五島市立久賀小中学校 学校だより

しまの宝』 第11号 R4.11.25発行

文責:校長 福田 明光

久賀っ子学習発表会

13日(日)久賀っ子学習発表会を行いました。 この数年は、コロナ禍の影響で規模を縮小して の開催でした。今年は、感染症対策を万全に行 いながら実施することに決定をし、当日は多く





演奏から始まり、小学生がエイサー、中学生が 太鼓を力強く演奏しました。今年は地域の方に よるフラダンスにも小中学生の女子2人が加わ り、堂々と練習の成果を披露しました。



そして、全校児童生徒による民話に基づく演劇「福見の切り石」を五島弁(久賀)を上手に

使いこな発しない。 しました。聞き慣れない 言葉とアク



セントに悪戦苦闘しながら、朝・昼休みと練習に励みました。練習を始めた頃はぎこちなかったセリフの言い回しも回を重ねる毎に上達し、本番では堂々と大きな声で発表することができました。地域の言葉を使うことでより意味や思いが伝わるようになりました。ユニークな演出にも会場から笑いがあふれ、演じる子ども達の表情も生き生きと輝いていました。

その後、総合的な学習の時間(椿タイム)で学んだ久賀島についての学習の成果を小・中学校それぞれ発表をしました。海や川、歴史や自然など久賀島のことを知る度に素晴らしさに気付き、ますます久賀のことが好きになっていることが伝わる発表でした。

最後は会場の皆様方と大きな円をつくり、椿音頭を踊りながら心を一つにしました。閉



会行事では、お楽しみ抽選会を行い、5名の 方に五島の特産物をプレゼントし、お越しい ただいた皆様に少しばかりのお菓子と子ど

も達のつくった俳 句をのせたブック マーク(しおり) をお土産として渡 しました。日頃か



らお世話になっている地域の方や実親・家族 のみなさんに喜んでいただいた充実感とや り遂げた達成感に満ちあふれた表情からも 子ども達の成長が伝わる一日となりました。

五島市小中学校音楽発表会

8日(火)、五島市小中学校音楽発表会に参加 しました。会場の福江文化会館の広さと観客の 多さに緊張し、表情が硬くなりました。しかし、

これまでの練習の成果と仲間を信じて、 カー杯演奏しました。会場に響き渡る 太鼓の音色とかけ声



は聞く者を魅了し、わずか7人で演奏している とは思えないほど迫力がありました。演奏のよ うすはごとうチャンネルで来月 | 4日から放送 されます。ぜひ、ご覧ください。



実りの秋 サツマイモ掘り

五島テレビ様に 場所を快く提供し ていただき、梅雨 が始まる6月中旬 に苗植えをしたサ



ツマイモが順調に育ち、4日(金)に地域の方と一緒に芋掘りを行いました。掘っても掘って も出てくるほど今年は豊作でコンテナ5箱にも

なりました。全て安納芋を植えたつもりでしたが、なぜか2種類の芋が育ち、 | 月 | 4日に行われる焼き芋の会での味見が待ち遠しくなりました。



新しい仲間が増えました

11月7日から新しい仲間が増えました。 家族留学生として長崎市から島本歩実さん、 島本実季さんの姉妹が転入しました。双子の 二人は小学3年生です。早く久賀の生活に慣 れてほしいと思います。

島本歩実(あゆみ) 島本実季(みき)



夢あこ作文 審査員特別賞

長崎県の第7回 私の「夢・憧れ・志」作 文コンクールで中学2年生の細川優樹君が 審査員特別賞を受賞しました。作品をホーム ページで紹介いたしますので、ぜひお読みく ださい。

图 12周网行事

- 12/1 期末テスト【中】~2日 かたらんねタイム(教育相談)
 - 4 鬼岳マラソン大会
 - 8 人権集会
 - 9 市中学校卓球競技新人大会【中】 市小中学生英語暗唱大会
 - I ハ朔ロードレース大会【小】市スポーツ協会長杯卓球大会【中】
 - I3 児童生徒役員選出
 - 18 家庭の日(ノー部活動デー)
 - I9 授業参観・PTA
 - 23 大掃除・終業式
- 3学期は 1 / 1 0 からです

